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令和 4年度第 7回廿日市市廃棄物減量等推進審議会 議事録

開催日時：令和 5年 3月 22 日（水）10：00～

開催場所：廿日市市役所 政策審議室

１ 開会

２ 前回議事録の確認

前回議事録について全委員にご確認いただいた。

【決定事項】

Ø 議事録は、各委員の確認後、廿日市市ホームページに掲載する。

３ 審議会のスケジュール

審議会のスケジュールについて全委員にご確認いただいた。

４ 審議 第 3次廿日市市一般廃棄物処理基本計画について

【決定事項】

Ø 本日修正した内容の確認は、会長に一任する。

【質問・回答等】

委員 ：パブリックコメントの意見に対する回答について、料理の持ち帰りに関して市が食

品ロスの取組実施や協力を呼び掛けるとしている。持ち帰りは事業者と消費者が納

得していれば対応可能と思うが、市が積極的に協力を呼び掛けるのはいかがか。

事務局 ：食品ロス削減のための協力は呼びかけたいが、料理の持ち帰りに関して市が積極的

に協力を呼び掛けるのは難しいと思われるため補足説明を追記する。

委員 ：表紙の文字のフォントがポスターの優しいイメージと合っていないのではないか。

事務局 ：市内部で検討し、修正する。

委員 ：裏表紙のポスターは、２つのポスターが何を伝えているかを表現したほうがよい。

ポスターで伝えたいメッセージ等を説明文として記載されてはいかがか。

委員 ：ポスターについては、ポスター・標語コンクール審査員のコメントがあるためその

コメントも含めた形でポスターの説明文を作成されたらいかがか。

委員 ：ポスターは他にも応募された方がいるため、その中の作品であることを示すのであ

れば、作者名はいらないのではないか。

委員 ：ポスターの応募は、広島県内の公衆衛生推進協議会が広島県内すべての学校に対し

実施している。今回掲示されているポスターは既に優秀作品として公表されている

ため、作品者名を掲載しても問題ないと思う。

委員 ：一般廃棄物処理基本計画（以下「計画書」という。）は令和 14 年度まで使用する

ことを踏まえると、ポスターは、作品者の心身の変化を考慮して手に取ってすぐ目

に見える部分である裏表紙ではなく、計画書の内部に掲載したほうが良いのではな

いか。
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事務局 ：廿日市市内で最優秀賞や特別賞を受賞されたのは、裏表紙のポスター２作品であり、

ポスターや名前の掲載については、学校やご父兄にもご了解いただいている。また、

計画書を誰にでも取ってもらいたいという意味で裏表紙を作成したため、ポスター

は裏表紙に掲載したい。

委員 ：子供の人権にも関わると考えられるため、計画書の使用年数等についての情報を作

品者本人に正しく伝えた上でご了解をいただくこと、また、子どもの人権にかかわ

る担当課に確認した上で、掲載されたい。

事務局 ：了解した。

委員 ：計画書のなかで、本文と図表等のフォントが違う部分があるが、統一されるか。

事務局 ：図表等のフォントは本文のフォントに統一する。

委員 ：図の大きさやデザインが異なる部分があるため揃えた方がよい。

事務局 ：図やデザインについては、可能な限り統一する。

委員 ：計画書には、面白いコラムがたくさんあるため、目次にコラムのリストを記載され

たらいかがか。

事務局 ：コラムに見出しと番号を付けて、目次の後ろにコラムのリストを作成する。

委員 ：基本施策の中で、市民、事業者、行政が実施する内容が、計画書をしっかり読まな

いとわからない文字量であるため、重要な部分がパッと見てわかるような表現方法

を工夫されたい。

事務局 ：基本施策の内容の表現方法は、廿日市市の担当課に確認し、適宜修正する。

委員 ：し尿・汚泥処理経費が、平成 30 年度から令和元年度までは下がり、令和 2年度で

増加した理由を教えて欲しい。

事務局 ：平成元年度から、はつかいちエネルギークリーンセンターで発電を行っている関係

で、電気代が減少し経費が下がった。また、浄化槽汚泥やし尿の量は変わらないが、

浄化槽等を撤去する際に費用を要するため若干の上下があったと考えられる。

委員 ：増減した理由を本文中に記載されたい。また、図に示す数値は、何を説明したいか

を整理したうえで再考されたい。

事務局 ：し尿・汚泥処理経費についてはご指摘を踏まえて修正する。

５．答申

委員長より答申を行い、市長に答申書を提出した。

６ その他

【意見等】

委員 ：次回の審議会まで期間が空くため、進捗状況に係る情報を適宜共有してほしい。

７ 閉会

以上


